



## Der Hüftenschwinger

Anno 1579. Es begab sich zu jener Zeit, als sich die Abrafaxe und Wido Wexelgelt an Bord des Schiffes

"Golden Hind" mit dem Piraten Francis Drake und seiner Besatzung befanden. Das Schiff hatte "New Albion" (im heutigen San Francisco) verlassen und der Bug wälzte sich in westliche Richtung, den Spuren des portugiesischen Weltumseglers Magellan folgend, durch den Pazifischen Ozean. Hier endet das MOSAIK Nr. 279. Ich machte mich auf die Suche nach den unbekanntesten Abenteuern der Abrafaxe, um zu erfahren, was bis zur Ankunft in England (MOSAIK 280) noch alles geschehen war. Zusammen mit den Abrafaxen möchte ich diese Geschichte nun vortragen.

